

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur dipanjatkan kehadirat Illahi Rabi, Allah Maha Besar dan Maha Pemberi Rezeki. Telah melimpahkan Taufiq, Hidayah, dan Inayah-Nya kepada penulis selama menempuh pendidikan di Jurusan Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Sehingga bisa menyelesaikan naskah skripsi ini dengan judul : **RELEVANSI PEMIKIRAN POLITIK NURCHOLIS MADJID TENTANG AGAMA DAN NEGARA DALAM KASUS PEMBUBARAN ORMAS HTI DI INDONESIA.**

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh salah satu tugas akhir. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dan kemampuan serta pengalaman yang dimiliki penulis. Maka dari itu, penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua yang sifatnya membangun atau memberikan gambaran penulisan yang lebih baik untuk penulisan selanjutnya.

Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada :

1. Yang terhormat, Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, Ibu Nina Herlina, Dra.,M.T., yang telah memberikan dukungan, semangat, dan kesempatan kepada penulis menyelesaikan studi hingga selesai.

2. Yang terhormat dan saya banggakan, Ketua Jurusan Ilmu Politik FISIP Universitas Siliwangi, Ibu Wiwi Widiastuti, S.IP., M.Si., yang selalu memberikan semangat dan masukan kepada para mahasiswa agar segera lulus dan mendapat nilai terbaik.
3. Yang terhormat kepada Pembimbing I Bapak Hendra Gunawan, S.IP., M.Si. Meskipun sangat sibuk selalu memberi waktu kepada penulis untuk memberikan bimbingan, saran, dan memberikan semangat kepada penulis, agar bisa segera secepatnya untuk menyelesaikan skripsi ini.
4. Yang terhormat kepada Pembimbing II Bapak Subhan Agung, S.IP., M.A., Penguji I Bapak Taufik Nurohman, S.IP., M.A., dan Penguji II Bapak Randi Muchariman, S.IP.M.A. terimakasih banyak karena telah memberikan andil besar melakukan pembimbingan dan membentuk kerangka berfikir penulis, kemudian memberikan kesempatan penulis untuk mengutarakan kerangka berfikir untuk bisa dijabarkan ke dalam skripsi ini, yang akhirnya penulis bisa menuangkan berbagai saran dan masukannya ke dalam skripsi ini.
5. Yang tercinta dan sangat saya hormati, Ibunda Ucu Duryati dan Ayahanda Adhi Setiadi. Doa-doa kalian selalu menjadi penyemangat agar penulis bisa menyelesaikan studi ini, terima kasih.
6. Kepada pasangan saya Rio Pramudya, yang senantiasa selalu memberi dukungan kepada saya, terimakasih untuk semua hal-hal baiknya.

7. Terakhir, yang terhormat kepada semua rekan mahasiswa angkatan 2019, serta rekan diskusi yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Kalian sudah memberikan dukungan, moril, dan materil saat menyusun skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa hasil penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kesediaan pembaca untuk memberikan kritik dan saran demi sempurnanya skripsi ini.

Akhirnya penulis menyampaikan permohonan maaf yang sebesar-besarnya kepada pembaca seandainya terdapat kesalahan-kesalahan di dalam skripsi ini dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

Tasikmalaya, Desember 2023

NATASYA NOORHALIZA